



Unsere Forscher bei der Arbeit...

Liebe Grundschulkinder,

die Fächer Biologie, Chemie und Physik möchten sich bei Euch vorstellen. Einen Nachmittag lang dürft Ihr bei uns Experimentieren und Mikroskopieren, einfach Dinge näher kennenlernen, die kleine und große Forscher auch erledigen müssen, um der Natur auf die Spur zu kommen. Auch unseren großen Schulgarten könnt Ihr erkunden. Mit ein wenig Glück liegt sogar etwas Schnee und wir können uns auf die Suche nach Tierspuren machen.

An diesem Tag sollt Ihr einen Eindruck von dem bekommen, was unseren naturwissenschaftlichen Unterricht ausmacht. Wenn Euer Interesse geweckt wurde, meldet Euch an. Wer noch etwas Bedenkzeit möchte, kann den Anmeldebogen natürlich auch dann erst ausfüllen, wenn Ihr ihn über Eure Grundschule erhalten habt. Rechtzeitig werden Eure Grundschulen von uns für den Experimentiernachmittag angeschrieben. Überlegt's Euch!

In jedem Fall freuen wir uns auf Euch!

H. Kremer, Schulleite

Erkennst Du alles auf den Fotos?

Lamia und Denise

Finde noch viel mehr spannende Dinge bei uns in den Naturwissenschaften am LGD-Experimentiernachmittag!









